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ATA Nº 02 – 2ª Reunião Ordinária 2019

Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às catorze horas, nas dependências da Secretaria

Municipal  de Agricultura e Abastecimento,  localizada à Rua Daniel  Antônio de Freitas,  número cento e quinze,

Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla SMAA, foi realizada a segunda reunião ordinária do Conselho

Municipal de Desenvolvimento Rural com a participação dos conselheiros: Representantes da Prefeitura Municipal:

Antonio Pedro Pezzuto Junior e Cesar Augusto Fernandes. Representante do Escritório de Desenvolvimento Rural

da Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável - CDRS: Galdino Flávio de Almeida Filho.  Representante

do  Escritório  de  Defesa  Agropecuária  da  Coordenadoria  de  Defesa  Agropecuária:  Acácio  Romoaldo  Assoni

Rodrigues. Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São José do Rio Preto: Joana D’arc da Costa.

Representantes da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto:  Flávio Caldeira de Paula Filho e

Antonio Aparecido Mendes. Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto: Paulo Roberto Rodrigues.

A abertura da reunião ficou a cargo do Secretário Municipal de Agricultura e Abastecimento, Sr. Antonio Pedro

Pezzuto Junior, que iniciou os trabalhos e partiu para a “Aprovação da Ata da reunião anterior”. Os temas tratados

na reunião anterior e descritos na ata foram aprovados pelos presentes, entretanto o Conselheiro Galdino apontou

a  necessidade  de  alteração  na  nomenclatura  do  órgão  que  representa  (mudou  de  CATI   -  Coordenadoria  de

Assistência Técnica Integral para CDRS – Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável).   O conselheiro

Cesar, 1° Secretário do Conselho, anotou o apontamento e providenciará a correção e nova coleta das assinaturas.

Antes de partir  para pauta, o Secretário,  Sr.  Pedro Pezzuto, fez uma breve explicação sobre alguns projetos da

Secretaria, em consideração ao conselheiros que faltaram à primeira reunião, como o Barracão de Compostagem, a

ser construído no CPTTA - Centro de Produção e Transferência de Tecnologia Agrícola e obras necessárias no Recinto

de Exposições,  como construção de banheiros  e  muro.  Partiu-se  então para  o  tema da pauta:  “Aprovação de

aplicação financeira do Fundo de Desenvolvimento Agropecuário”. O Secretário fez uma breve explanação sobre o

Fundo  de  Desenvolvimento  Agropecuário,  suas  fontes  de  arrecadação  e  valores  arrecadados  e  partiu  para  as

deliberações sobre os seguintes investimentos: cancelamento da aprovação financeira de R$ 6.000,00 que haviam

sido aprovados na reunião anterior para apoio a um projeto da Lactea Noroeste que levaria produtores em visita a

feira “Agroleite 2019” em Castro/PR;  aprovação de  R$37.800,00 para contratação de empresa que dára um curso

de capacitação em gestão empresarial para 60 produtores rurais que fornecem produtos para prefeitura, visando

sanar as dificuldades que os produtores têm em conseguir cumprir seus contratos de fornecimento e aprovação de

R$ 50.000,00 reais para serem utilizados nos projetos agrícolas desenvolvidos pela Secretaria, e, especial o Centro

de Produção e Transferência  de Tecnologia Agrícola que está passando por um processo de transição do cultivo

convencional para o cultivo agroecológico. Após o detalhamento, as aplicações dos recursos foram aprovadas pela
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plenária. Prossegui-se então com os Informes. O Secretário Pedro explanou sobre o andamento de alguns processos

e projetos da Secretaria, como a aquisição dos caminhões refrigerados para o Banco de Alimentos e do caminhão

para carga seca que será utilizado para transporte dos alimentos produzidos nos projetos agrícolas da Secretaria, o

novo contrato dos trabalhadores rurais, o andamento dos trabalhos de manutenção das estradas rurais (contratação

de maquinários e aquisição de brita já feitos), onde foi exibido um mapa da malha de estradas rurais do município e

os pontos prioritários e o projeto de pagamento por serviços ambientais que está em andamento. Finalizados os

informes definiu-se a data da próxima reunião seguindo o decidido na primeira reunião, para a segunda segunda-

feira do próximo mês, portanto 09/09/2019 às 14:00 na Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento.   Sem

mais para discutir, o Sr. Pedro deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos e eu, Cesar Augusto

Fernandes , lavrei a presente ata.
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